

生徒指導部通信 第2号(128) 4.20 DRAW A LINE BETWEEN GOOD AND BAD

全校生徒のみなさん、こんにちは。生徒指導部の澤野です。新学期が始まり2週間ほど経過しましたが、順調に学校生活を送ることができていますか。高校生活で一番大切なことは勉強（授業）です。学校行事、部活、アルバイトなども大切ですが、土台である勉強（授業）がしっかりとできていてこそそのものです。さて、学校での生活のルール（校則）ですが、本来は高校生として集団の中で学業に邁進する環境を作るために定められたルールだと思います。しかし、今では本来の目的が見失われ、君たちを縛るものとして映っているのかもしれない。そうならないように本来の校則の意味をできる限り伝えていければと思います。

明日から「春の交通安全指導」が始まります

明日から本校の先生方が街頭に立ち、登下校時の様子を見守り、危険な状況だと判断したときには、優しく時に厳しく指導を行っていきます。歩道は基本的に交通弱者（歩行者）を守るために設置されているものです。自転車で歩道を使用する場合には、そのことを踏まえ、謙虚な気持ちを持ってください。「歩行者の皆さん、ごめんなさい。自転車を使用させていただいております。」この気持ちがあれば、自ずとマナーが向上するはずです。明輝生ならこのような優しい気持ちを一人一人が持っているはずですが、残念なのは集団になるとこのような良さが時々隠れてしまうことです。集団の中でも強い自分でいてください。応援しています。

<指導ポイント>

○並列走行はしない！

○スピードは控える！

○イヤフォンで耳をふさがない！

夏季略装（6月1日～9月30日）の新ルール

昨年の生徒アンケートを参考にして、新しい夏季略装のルールを作りました。アンケートの中で、クールビズ（ノータイ）を要望する意見とニットベストを夏使用の薄手のものに変えて欲しいという意見が多数見られました。そのことを受けて、今年度は次のように夏季略装を決めましたので、新ルールをしっかりと守ってください。

- 1 ブレザーまたはニットベストを着用した上で、ノータイ、シャツの第1ボタンを外すことを認める。
- 2 ネクタイを着用する場合は、ブレザーまたはニットベストを着用した上で、襟のボタンを含むすべてのボタンをし、結び目を上まで上げ正しく着用する。シャツの袖については指示された場合を除き、まくり上げることを認める。

ニットベストの夏用（薄手）については、来年度から生産販売されることになりました。今年度については現行のニットベストで我慢してください。多くの意見ありがとうございました。